

Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e.V.

Aussteller beim Regionaltag am
12. Mai 2024 in Lauda-Königshofen

Geschäftsstelle:
c/o Adolf Würth GmbH & Co. KG
Reinhold-Würth-Str. 12-17
74653 Künzelsau
Telefon: 07940/15-2329
Fax: 07940/15-52329

www.pro-region.de
info@pro-region.de

Datum
Im November 2023

25. Regionaltag am 12. Mai 2024 in Lauda-Königshofen

Sehr geehrte Damen und Herren,

nach dem erfolgreichen Regionaltag 2023 in Güglingen ist unsere Bürgerinitiative mit der Stadt Lauda-Königshofen gerade dabei, den **25. Regionaltag** vorzubereiten, der im Jahr 2024 am **Sonntag, 12. Mai 2024, in Lauda-Königshofen** in Verbindung mit dem Maimarkt in der Altstadt von Lauda stattfindet. Ein umfangreiches und vielfältiges Programm wird wieder viele tausend Besucher aus der ganzen Region Heilbronn-Franken anlocken.

Der Regionaltag ist als regionales Schaufenster für die Bürgerinnen und Bürger der Region Heilbronn-Franken konzipiert. Ziel der Veranstaltung ist es, die Begegnung innerhalb der Region zu fördern, die Bürgerinnen und Bürger für ihre Region zu sensibilisieren, miteinander zu kommunizieren und so ein Zusammengehörigkeitsgefühl zu entwickeln. Um Ihnen einen kleinen Einblick in die Veranstaltung zu verschaffen, ist zu Ihrer Information der Werbefolder des Regionaltags 2023 in Güglingen beigelegt.

Neben den Städten und Gemeinden laden wir auch Unternehmen und Touristikgemeinschaften der Region herzlich ein, ihre Produkte und Dienstleistungen in Lauda-Königshofen vorzustellen.

Um ein möglichst umfassendes Bild der Region zu bieten, würden wir uns sehr freuen, wenn auch Sie sich beteiligen würden. Für Ihren Stand beim Regionaltag in Lauda-Königshofen fallen **keine Stand- und Energiegebühren** an.

Sollten Sie Interesse daran haben, sich als Aussteller beim Regionaltag zu präsentieren, so erbitten wir die Rücksendung des beigefügten Antwortblatts bis zum **08. Januar 2024**. Die Zahl der Standplätze ist begrenzt. Wenn die Standplätze erschöpft sind, entscheidet im Zweifel die Rangfolge des zeitlichen Eingangs, über die Vergabe.

Wir freuen uns auf Ihre Beteiligung und auf einen interessanten Regionaltag in Lauda-Königshofen.

Mit freundlichen Grüßen



Friedlinde Gurr-Hirsch



Bürgermeister Dr. Lukas Braun

Anlage: Werbefolder Regionaltag 2023
Antwortblatt